



SPD Fraktion
im Bezirksrat der
Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirk
Döhren-Wülfel

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
06. DEZ. 2021		
08	Maire	7:42

08. Dez. 2021

TOP 7.4.1.1.

Drucksache Nr. 15-2740/2021 **NA**

SPD-Bezirksratsfraktion Döhren-Wülfel CDU-Bezirksratsfraktion Döhren-Wülfel

Hannover, 02.12.2021

Dringlichkeitsantrag gem. § 11 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover für die nächste Sitzung des Bezirksrates am 09.12. 2021

Coronatestung im Stadtbezirk

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird dazu aufgefordert, zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, um besonders ~~mobilitätseingeschränkter~~ Personen, wie z.B. Seniorinnen und Senioren, eine Coronatestung im Stadtbezirk zu ermöglichen, und diese zeitnah *Hannover für* stationär oder auch mobil einzurichten.

Begründung:

In der neuen Allgemeinverfügung vom 29.11.2021 gilt für viele Bereiche nun die 2G plus Regel, die die Vorlage aktueller Corona-Tests auch für Geimpfte und Genesene vorschreibt. Im Stadtbezirk Döhren- Wülfel gibt es allerdings unserer Kenntnis nach zurzeit bis auf eine einzige Testmöglichkeit in Mittelfeld kein weiteres Testzentrum für die fast 35.000 Einwohner*innen des Stadtbezirks. Das führt jetzt in Döhren z.B. dazu, dass auf der Bezirkssportanlage und beim FC Schwalbe ab Mittwoch 01.12.2021 viele Angebote aufgrund der 2GPlus Regelung eingestellt werden müssen. Dies obwohl der Wirt des Leinerauschs auf der Bezirkssportanlage rechtzeitig die Einrichtung eines Testzentrums beantragt hat. Leider liegt bis jetzt aber offenbar keine Genehmigung dafür vor. Dies berichten auch andere Bewerber*innen für Testzentren in Döhren. Testzentren in anderen Stadtbezirken sind für die Einwohnerinnen und Einwohner in Döhren-Wülfel, zumal für die Älteren und möglicherweise bewegungseingeschränkten unter ihnen- schwer zu erreichen. Da aktuell z.B. auch wieder für einen Friseur-oder Cafebesuch eine Testung notwendig ist, sollte diese im näheren Wohnumfeld möglich sein. Dies könnte z.B. auch durch mobile Testzentren erfolgen.

Sly
Wll

Jens Schade
Jens Schade, Fraktionsvorsitzender

Natascha Erdmann
Natascha Erdmann, Fraktionsvorsitzende